



Muskelkater statt Schützenfest...

normalerweise steckten wir alle im Moment in den Vorbereitungen für unser Schützenfest an Pfingsten. Aber was ist schon normal in Zeiten von Corona?

Das Schützenhaus ist geschlossen, das Schützenfest abgesagt, es finden weder Wettbewerbe noch Training statt.

Doch auf Initiative einiger Mitglieder wurde trotzdem vieles erreicht bzw. angefangen.

Lange fällige Reparaturarbeiten wurden erledigt, die Holzaufbauten im Außenbereich teilweise erneuert und mit einem neuen Anstrich versehen, der 100 m Kleinkaliberstand abgerissen und neu aufgebaut. Im Anschluss (man war ja gerade voller Tatendrang) ereilte den 50 m Kleinkaliberstand das gleiche Schicksal.

Erfreuliche Nachricht erreichte uns dann vom Ministerium des Inneren und für Sport Rheinland-Pfalz, der Antrag auf Ersatzbeschaffung einer neuen Schießanlage wurde bewilligt und eine Förderung in Höhe von 5.900 Euro zugesagt.

Auch wenn wir unser Schützenhaus zum 27.Mai 2020 noch nicht wieder öffnen werden, dürfen sich die Schützen schon auf die neuen Anlagen im Außenbereich freuen! Es dauert sicherlich noch einige Wochen, bis wir hier wieder unser Hobby ausüben können. Dann aber auf einer top restaurierten Schießanlage.

Zur Einweihung soll dann – mit etwas Verspätung – ein Vogelschießen stattfinden. Wenn dies aufgrund von Corona auch nicht in gewohnter Form erfolgen kann, dafür aber als Premiere auf der neuen 50 m KK Anlage.

Wir freuen uns schon sehr!

Wir möchten uns an dieser Stelle ausdrücklich bei den Mitgliedern bedanken, die unermüdlich Ihre Freizeit und Urlaub opferten und dies alles möglich gemacht haben – für uns seid Ihr HELDEN!

Nachfolgend einige Eindrücke in Bildern festgehalten....





